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Aos quatro dias do mês de dezembro de 2017 reuniram-se na Sala da Congregação da Escola de 1 

Educação Física, Fisioterapia e Terapia Ocupacional da Universidade Federal de Minas Gerais, 2 

situada à Avenida Presidente Antônio Carlos, 6627, às 14 horas, sob a presidência do senhor diretor, 3 

professor Gustavo Pereira Côrtes, os seguintes professores: Lygia Paccini Lustosa, José Alfredo de 4 

Oliveira Debortoli, André Gustavo Pereira de Andrade, Danielle Aparecida Gomes Pereira, Simone 5 

Costa de Almeida, Sílvio Ricardo da Silva, Mauro Heleno Chagas, Marisa Cotta Mancini, Gustavo 6 

Henrique da Cunha Peixoto Cançado, Fabiane Ribeiro Ferreira, Bruno Souza Bechara Maxta, Renan 7 

Alves Resende, Leszek Antoni Szmuchowski, Hélder Ferreira Isayama, Luciano Pereira da Silva, 8 

Ciomara Maria Pérez Nunes. Servidores Técnico-Administrativos em Educação: Marcos Rodrigo 9 

de Carvalho Reis e Ana Sara Spíndola da Silva. Representação Discente: Não houve. Ausência 10 

Justificada: Daniela Virginia Vaz. Verificando a existência de quorum o diretor deu por abertos os 11 

trabalhos para atender a seguinte pauta: 1. Ata 492 e 493; 2. Referendum – Afastamentos – 12 

Aprovados Ad-referendum; 3. Representação no conselho universitário- eleição. Art. 8°, V do 13 

estatuto da UFMG; 4. Parecer Final: Promoção para classe D- Professor Associado: 14 

Interessado: Professor Fernando Vítor Lima; 5. Parecer Final: Promoção para classe D- 15 

Professor Associado: Interessado: Lígia de Loiola Cisneros;. 6. Pedido de reinclusão 16 

administrativa da aluna Camila Costa Carvalho- Parecerista: Bruno Bechara Maxta; 7. Pedido 17 

de reinclusão administrativa do aluno Rafael Araújo Lima Ferreira - Parecerista: Daniela 18 

Virgínia Vaz; 8. Homologação-Progressão docente. Interessado: Ana Amélia Cardoso 19 

Rodrigues; 9. Homologação-Progressão docente. Interessado: Eduardo Mendonça Pimenta; 10. 20 

Homologação-Progressão docente. Interessado: Fabiane Ribeiro Ferreira; 11. Homologação-21 

Progressão docente. Interessado: Kátia Maria Penido Bueno; 12. Homologação-Progressão 22 

docente. Interessado: Luciana de Oliveira Assis; 13. Homologação-Progressão docente. 23 

Interessado: Marina de Brito Brandão; 14. Homologação-Progressão docente. Interessado: 24 

Renan Alves Resende; 15. Homologação-Progressão docente. Interessado: Rosângela Gomes da 25 

Mota de Souza; 16. Homologação-Progressão docente. Interessado: Simone Costa de Almeida; 26 

17. Avaliação do regime de 30 h.; 18. Ações de extensão: Implantação do Hospital Elder Life 27 

Program (HELP) no Hospital das Clínicas da Universidade Federal de Minas Gerais; Curso de 28 

Esportes de Aventura Teórico e Prático - Interessado: Jurandy Guimarães Gama Filho; Projeto 29 

Esporte Radicais no Centro Esportivo Universitário - Eras - Interessado: Jurandy Guimarães 30 

Gama Filho; Projeto Tênis de Campo e Beach Tênis no Centro Esportivo Universitário” - 31 

Interessado: Jurandy Guimarães Gama Filho; Programa Praia - Programa de Atenção 32 

Interdisciplinar ao Autismo - Interessado: Ana Amélia Cardoso Rodrigues; Referendum – Ações 33 

de Extenção - Aprovados Ad-referendum: Evento Narrativas da história da Terapia Ocupacional 34 

em Minas: Comemoração do Centenário de Criação da Profissão. - Interessado: Rosângela 35 

Gomes da Mota de Souza; Evento Seminários de Fundamentos de Fisioterapia - Interessado: 36 

Fabiane Ribeiro Ferreira. 19. Uso do estacionamento superior; 20. Recomposição do Conselho 37 

Editorial da Editora UFMG. 21. Informes e outros assuntos. Professor Gustavo deu as boas-vindas 38 

aos novos integrantes da Congregação e passou, em seguida, à pauta da reunião. 1. Ata 492 e 493; Em 39 

votação as atas foram aprovadas por unanimidade. 2. Referendum – Afastamentos – Aprovados Ad-40 

referendum; Os afastamentos foram aprovados por unanimidade. 3. Representação no Conselho 41 

Universitário - eleição. Art. 8°, V do estatuto da UFMG; Professor Gustavo indicou a professora 42 

Marisa Cotta Mancini e o professor Sílvio Ricardo da Silva para comporem a Comissão Eleitoral. 43 

Tendo sido realizada a votação por escrutínio secreto, foi feita a leitura dos votos, obtendo a 44 

professora Ana Cláudia Porfírio Couto (Titular) e Renan Alves Resende (Suplente), 14 (quatorze) 45 

votos e  Danusa Dias Soares (Titular) e Regina Celi Fonseca Ribeiro (Suplente), 4 (quatro) votos. 4. 46 

Parecer Final: Promoção para classe D- Professor Associado: Interessado: Professor Fernando 47 

Vítor Lima; Professor Gustavo leu o parecer final da comissão avaliadora favorável à promoção do 48 

docente. O parecer foi aprovado por unanimidade. 5. Parecer Final: Promoção para classe D- 49 

Professor Associado: Interessado: Lígia de Loiola Cisneros; Professora Lygia leu o parecer final 50 

da comissão avaliadora, favorável à promoção da professora. O parecer foi aprovado por 51 
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unanimidade. 6. Pedido de Reinclusão Administrativa da aluna Camila Costa Carvalho - 52 

Parecerista: Bruno Bechara Maxta; Professor Bruno leu seu parecer no qual apresentava a situação 53 

da aluna e se posicionava desfavoravelmente ao pedido de reinclusão administrativa. Com a palavra o 54 

professor André confirmou a inviabilidade em atender ao pedido da discente.  Posto em votação, o 55 

parecer foi aprovado por unanimidade, mantendo-se, portanto, a decisão do colegiado a favor do 56 

desligamento da discente. 7. Pedido de Reinclusão Administrativa do aluno Rafael Araújo Lima 57 

Ferreira- Parecerista: Daniela Virgínia Vaz; Professora Fabiana leu seu parecer, no qual relatou 58 

que o fato de o aluno declarar desconhecimento das regras de desligamento da Universidade, não 59 

constitui justificativa plena para atender o recurso, pois as normas acadêmicas estão disponíveis em 60 

domínio público possibilitando ao discente conhecer seus deveres e direitos. Desse modo, indeferiu o 61 

pedido do discente de Revisão de Decisão de Reinclusão Administrativa. Posto em votação, o parecer 62 

foi aprovado por unanimidade. 8. Homologação-Progressão docente. Interessado: Ana Amélia 63 

Cardoso Rodrigues; 9. Homologação-Progressão docente. Interessado: Eduardo Mendonça 64 

Pimenta; 10. Homologação-Progressão docente. Interessado: Fabiane Ribeiro Ferreira; 11. 65 

Homologação-Progressão docente. Interessado: Kátia Maria Penido Bueno; 12. Homologação-66 

Progressão docente. Interessado: Luciana de Oliveira Assis; 13. Homologação-Progressão 67 

docente. Interessado: Marina de Brito Brandão; 14. Homologação-Progressão docente. 68 

Interessado: Renan Alves Resende; 15. Homologação-Progressão docente. Interessado: 69 

Rosângela Gomes da Mota de Souza; 16. Homologação-Progressão docente. Interessado: 70 

Simone Costa de Almeida; 16.1. Inclusão de item - o processo chegou para apreciação próxima 71 

ao horário da reunião e foi incluído: Homologação-Progressão docente. Interessado: Admir 72 

Soares de Almeida Júnior. Depois de lidos todos os pareceres das progressões, foram aprovados por 73 

unanimidade. O professor Mauro ressaltou que o objetivo da congregação é homologar, evidenciando 74 

a necessidade dos processos já virem verificados e sem pendência. 17. Avaliação do regime de 30 75 

horas; Professor Gustavo apresentou a proposta do questionário para avaliação do regime de 30h do 76 

setor Centro de Apoio Didático – CAD. Explicou a necessidade do acompanhamento por 3 meses, dos 77 

setores que estão fazendo 30h, que são: Biblioteca, CAD e Enfermagem. Após explanação o senhor 78 

diretor solicitou aos membros que apresentassem sugestões caso houvesse. O professor Mauro 79 

parabenizou o bom trabalho do setor de enfermagem que atendeu uma demanda de coleta, na qual foi 80 

realizada em tempo hábil, mesmo em regime de trabalho de 30 horas. Professor Luciano sugeriu que a 81 

avaliação não ficasse restrita somente aos docentes, estendendo-a também, para os estudantes, 82 

principalmente nos setores como biblioteca e enfermagem. Colocada em votação a proposta do 83 

questionário, foi aprovada por unanimidade. 18. Ações de extensão: Implantação do Hospital Elder 84 

Life Program (HELP) no Hospital das Clínicas da Universidade Federal de Minas Gerais; 85 

Professora Simone leu o parecer favorável à solicitação da professora Luciana de Oliveira Assis, 86 

explicando que tal projeto de extensão tem o propósito de contribuir com a adaptação do HELP para a 87 

realidade do Hospidal das Clínicas da UFMG. Esclareceu ainda que a Congregação e o dirigente da 88 

EEFFTO são solicitados a declarar ciência de que a docente terá carga horária nesse projeto, sem 89 

prejuízo de suas outras atividades acadêmicas. Posto em votação o parecer foi aprovado por 90 

unanimidade. Curso de Esportes de Aventura Teórico e Prático - Interessado: Jurandy 91 

Guimarães Gama Filho; Em discussão o professor José Alfredo solicitou esclarecimento referente à 92 

estrutura para a realização do projeto. Em resposta o professor Luciano, responsável pela Direção do 93 

CEU, explicou que está sendo preparado um espaço para a execução desse projeto. Desse modo, será 94 

possível implantar a proposta do projeto do professor Jurandy. Em votação foi aprovado por 95 

unanimidade. Projeto Esporte Radicais no Centro Esportivo Universitário - Eras - Interessado: 96 

Jurandy Guimarães Gama Filho; Depois de lido o parecer e em discussão o professor José Alfredo 97 

argumentou dizendo que faltava clareza na construção do projeto. O professor Mauro expôs que não 98 

via nenhum empecilho na execução do projeto, uma vez que são projetos separados. Posto em votação 99 

foi aprovado com 11 (onze) votos favoráveis e 7 (sete) abstenções. Projeto “Tênis de Campo e 100 

Beach Tênis no Centro Esportivo Universitário” - Interessado: Jurandy Guimarães Gama 101 

Filho; Em discussão o professor Luciano esclareceu que o CEU possui espaço propício para a 102 
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realização da atividade de tênis. Explanou que o projeto não irá ocupar todas as quadras do CEU e, 103 

que todo dinheiro arrecadado será reinvestido no próprio projeto. Posto em votação foi aprovado por 104 

unanimidade. Programa Praia - Programa de Atenção Interdisciplinar ao Autismo - Interessado: 105 

Ana Amélia Cardoso Rodrigues; Posto em votação foi aprovado por unanimidade; Referendum – 106 

Ações de Extenção - Aprovados Ad-referendum: Evento Narrativas da história da Terapia 107 

Ocupacional em Minas: Comemoração do Centenário de Criação da Profissão. - Interessado: 108 

Rosângela Gomes da Mota de Souza; Posto em votação foi homologado por unanimidade. Evento 109 

Seminários de Fundamentos de Fisioterapia - Interessado: Fabiane Ribeiro Ferreira; Posto em 110 

votação foi homologado por unanimidade. 19. Uso do estacionamento superior; Professor Gustavo 111 

relatou sobre o documento recebido da representante discente do Programa de Pós-Graduação em 112 

Ciências do Esporte, Lidiane Aparecida Fernandes, que solicita a manutenção da liberação para 113 

utilização do estacionamento superior para alunos do doutorado, conforme foi acordado com a gestão 114 

anterior. Diante do exposto, o professor Gustavo solicitou aos membros que fosse definida nesta 115 

reunião a melhor solução para a situação. Colocou alguns questionamentos, tais como: manter o 116 

estacionamento só para os servidores ou liberar o estacionamento superior para alunos de doutorado? 117 

O professor José Alfredo manifestou-se contrário em privilegiar e liberar o estacionamento para os 118 

alunos de doutorado. Ressaltou que o estacionamento superior deveria ser somente para servidores. 119 

Professor Mauro pediu para verificar o quantitativo de vagas disponíveis e, sugeriu examinar a 120 

possibilidade de um maior controle de quem realmente está estacionando no local. O professor José 121 

Alfredo expôs que o estacionamento de baixo é de uso geral ressaltando que, infelizmente, não há 122 

estacionamento suficiente para todos. Com a palavra, a professora Fabiane solicitou disponibilizar a 123 

abertura da porta de vidro ao lado do FISIOLAB, visando facilitar o acesso de pessoas com 124 

necessidades especiais que estacionam próximo à cantina. O Diretor sugeriu que fosse verificado com 125 

a chefia algum servidor do FISIOLAB disponível para ficar responsável pela chave e abrir quando 126 

houvesse necessidade. A professora Daniela sugeriu levar essa situação da chave para discussão com 127 

os Fisioterapeutas e dará um retorno. O professor Renan recomendou priorizar o estacionamento 128 

superior para servidores e, enviar e-mail sugerindo estacionar neste local. Prof. Luciano propôs enviar 129 

e-mail comunicando que os servidores devem parar no estacionamento superior. Após outras 130 

discussões foram colocados em votação os seguintes itens: 1- enviar e-mail informando que os 131 

servidores devem parar no estacionamento superior: 6 (seis) votos favoráveis; 2- enviar e-mail 132 

sugerindo aos servidores pararem no estacionamento superior: 5 (cinco) votos favoráveis; 3- não 133 

encaminhar e-mail: 5 (cinco) votos favoráveis e 1 (uma) abstenção. 20. Recomposição do Conselho 134 

Editorial da Editora UFMG. Com a palavra o professor Alfredo informou que indicou dois nomes 135 

de seu departamento, alegando que houve interesse de dois docentes. Professora Daniela disse que 136 

recebeu manifestação de três docentes, no entanto, para atender a solicitação que foi indicação de 137 

apenas um docente, o departamento decidiu em câmara a indicação da professora Christina Danielli 138 

Coelho de Morais Faria. Diante disso, o professor Alfredo manifestou pela indicação apenas do 139 

professor Cleber Augusto Gonçalves. Com a palavra e a título de esclarecimento, a professora Marisa 140 

informou que a Editora da UFMG é responsável por publicar livros e que a maioria desses livros é da 141 

área de humanidades. Após outras discussões foi aprovado por unanimidade que o Diretor e a Vice-142 

Diretora irão conversar com a professora Cristina e com o professor Cleber e, decidirão sobre a 143 

indicação após avaliação da exposição de motivos de cada um e, avaliação do curriculum lattes. 21. 144 

Informes e outros assuntos. A professora Lygia informou que o servidor Gustavo, responsável pela 145 

organização das salas de aula, está conferindo a planilha e enviará novamente aos interessados para 146 

averiguação. Informou também, que ainda não foi resolvida a questão da prática da fisioterapia e que 147 

outras demandas sobre pendência no mapa de disciplinas estão sendo verificadas.  Após outras 148 

discussões foi encerrada a sessão e, para constar lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, será 149 

assinada por mim, Karine Pinheiro Monteiro Gomes, secretária desta Unidade, e por todos que a 150 

tenham aprovado. Belo Horizonte, 04 de dezembro de 2017. 151 
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